



Après le choc des européennes, les exigences sociales doivent être entendues ! No Pasaran!

L'extrême droite se nourrit du désespoir !

RAPPEL SUR SES POSITIONNEMENTS ET SES VOTES À L'ASSEMBLÉE NATIONALE

SALAIRES :

- Contre l'augmentation du SMIC
- Contre l'indexation des salaires sur l'inflation

POUVOIR D'ACHAT :

- Contre le blocage des prix des produits de première nécessité
- Contre la gratuité des cantines
- Contre la garantie d'autonomie jeunes à 1063 euros
- Contre le gel des prix des loyers • Contre l'augmentation des hébergements d'urgence

FISCALITÉ :

- Contre une taxe sur les revenus supérieurs à 3 millions d'euros
- Contre l'augmentation de la TVA sur les produits de luxe
- Contre la hausse des moyens pour lutter contre la fraude fiscale

ÉDUCATION - CULTURE :

- Contre la gratuité des fournitures scolaires pour les plus modestes
- Contre l'augmentation du budget des universités

ÉCOLOGIE :

- Contre la taxation des yachts et jets privés
- Contre la suppression de la niche fiscale du kérosène aérien

SERVICES PUBLICS :

- Contre le recrutement de sapeurs-pompiers et la revalorisation de leurs salaires
- Contre un milliard d'euros pour la lutte contre les violences faites aux femmes

Luttons ensemble pour le progrès social :

- Augmenter les salaires et les pensions ;
- Revenir sur la réforme des retraites et sur celles de l'assurance chômage ;
- Défendre nos services publics et en garantir l'accès à toutes et tous sans condition de nationalité et sur tout le territoire. Notre école, notre recherche, notre système de santé, de prise en charge de la dépendance, notre système de justice sont asphyxiés et ont besoin d'investissements massifs ;
- Mettre fin à la verticalité du pouvoir en commençant par restaurer la démocratie sociale à tous les niveaux, entreprise, branche, territoire et interprofessionnel ;
- Mettre en place des mesures de justice fiscale et notamment taxer les super profits, dividendes et rachats d'actions ;
- Instaurer enfin l'égalité salariale et éradiquer les violences sexistes et sexuelles ;
- Instaurer le droit à la régularisation pour tous les travailleurs et travailleuses étranger-es sur la base d'un certificat de travail ;
- Relocaliser et transformer notre industrie pour répondre aux besoins sociaux en environnementaux en la protégeant du dumping social, fiscal et environnemental ;
- Créer de nouveaux droits pour permettre aux travailleuses et aux travailleurs d'anticiper les transformations environnementales et de sécuriser leur emploi.

Partout, l'extrême droite vote et agit contre les intérêts du monde du travail. Au-delà du soutien au patronat, nous tenons également à rappeler que le fond idéologique de l'extrême droite c'est le racisme, la xénophobie, l'antisémitisme. Le rejet de l'autre vise à diviser la population entre les «bons» et les «mauvais» pauvres, à augmenter les tensions dans la société afin de mieux permettre l'application d'une politique libérale et autoritaire. C'est la remise en cause du principe même de l'égalité des droits. Partout et tout le temps, l'extrême droite est l'ennemie des travailleurs et des travailleuses. Face à elle, aucun arrangement ni compromis n'est possible. Il y a urgence, démasquons l'imposture sociale de l'extrême droite.

Dans l'immédiat, nous appelons le président de la République à la cohérence. L'Assemblée nationale est dissoute, les réformes doivent donc être interrompues étant donné qu'il n'y a plus aucun contrôle démocratique. Le gouvernement doit en particulier immédiatement renoncer à sa réforme de l'assurance chômage. Nous appelons à manifester le plus largement possible ce week-end pour porter la nécessité d'alternatives de progrès pour le monde du travail.

MANIFESTATION UNITAIRE à CHAMBERY SAMEDI 15 JUIN 15H, PLACE DU PALAIS DE JUSTICE